







Tous les porteurs de projets Erasmus+ et les acteurs de l'éducation, de la formation, de la jeunesse et du sport ont été invités à organiser un événement entre les 9 au 14 octobre à l'occasion des #ErasmusDays. Les participants ont pu ainsi témoigner de l'impact des projets passés ou en cours.

https://youtu.be/RBPb0FrwUdw?si=JQbPTx nKYjTIHTF4

En cette Année Européenne des Compétences, il est essentiel de célébrer la diversité culturelle de l'Europe et de reconnaître les nombreuses opportunités d'apprentissage gu'elle offre. #ErasmusDays sont un excellent moyen de promouvoir cette richesse et les réussites du programme Erasmus+ qui permet aux participants de découvrir de nouvelles cultures, de renforcer leurs compétences linguistiques et interculturelles. développer leur employabilité et de s'inscrire dans les valeurs européennes de tolérance, de respect et de diversité. Des centaines

d'événements, ont été organisés par les établissements participant au programme.

Pour cette 7ème édition des Erasmus Days, le LPO Gustave Eiffel a organisé en interne le vendredi 13 octobre une matinée à destination de nos élèves de secondes et premières professionnelles section européenne tertiaires et industrielles soit environ 40 élèves.

Nous avons, pour cette occasion, invité Mme Salima YENBOU, Députée Européenne du groupe RENEW Europe.

https://x.com/salima_yenbou/status/17153 68733131030580?s=20

D'autres personnalités importantes se sont jointes à cet évènement : Mme Nelly FESSEAU, Directrice de l'Agence ERASMUS France ainsi que Mmes BENOIT et MOQUIN de la DARIEC Versailles.

https://x.com/DareicV/status/1714307814 787567943?s=20

Cette conférence a été l'occasion pour Mme YENBOU et Mme FESSEAU de venir témoigner auprès de nos élèves l'expérience et de l'intérêt des projets Erasmus+ pour la voie professionnelle. Elles ont parlé mobilité et DiscoverEU et ont confirmé à nos élèves que plus que jamais, la jeunesse d'aujourd'hui doit construire l'Europe de demain.



https://youtu.be/GBF_NkIJYJM?si=seIq_GRvClBV94c



Madame YENBOU a ensuite présenté son parcours, son travail au Parlement et son projet puis a ouvert un temps de questions-réponses avec nos élèves.





Puis, sous un format pédagogique et ludique de 2 heures environ, nos élèves ont pu devenir acteurs de la construction de l'Europe via des ateliers organisés par Mme La députée Européenne autour de la question « Selon toi, dans quel domaine l'Union Européenne devrait-elle agir en priorité!] ? Vous sentezvous européen ? Et pourquoi ? Comment souhaiteriez-vous renforcer votre appartenance (vos liens, votre participation...) au projet européen ? Comment améliorer la communication sur l'Europe auprès des jeunes ? »



« Au cœur de l'Année européenne des compétences et en amont des prochaines élections européennes, les #ErasmusDays sont l'occasion de valoriser la contribution des jeunes à la construction de l'Europe et le rôle de la mobilité européenne dans le développement personnel et professionnel de chacun. »

Nelly Fesseau, directrice de l'Agence Erasmus+ France / Education Formation

Pour terminer, vous trouverez en cliquant sur le lien ci-dessous le dossier de presse complet sur cette belle semaine dédiée à l'Europe et à son programme phare de mobilité: ERASMUS + 2021 / 2027.

https://agence.erasmusplus.fr/wpcontent/uploads/2023/10/DP-ErasmusDays-oct2023-1.pdf

Paule LUCIANI PLP Économie Gestion ERAEI Lycée des Métiers Gustave Eiffel ERMONT